

# 24Jam

## MPLS, Babinsa Koramil 01/Demak beri Wasbang dan Pelatihan PBB Siswa SMAN 2 Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.24JAM.CO.ID](http://DEMAK.24JAM.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 11:53



*Kegiatan pemberian materi Wawasan Kebangsaan dan PBB dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) bagi siswa baru yang dilakukan Babinsa Koramil 01/Demak di ruang kelas maupun di lapangan SMAN 2 Demak*

DEMAK – Babinsa Koramil 01/Demak Kodim 0716/Demak Sertu Eko Supriyanto dan Serda Isoni memberikan materi Wawasan Kebangsaan serta pelatihan PBB kepada siswa-siswi baru Siswa SMAN 2 Demak, dalam rangka MPLS (Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah) bagi murid baru di Siswa SMAN 2 Demak yang berada Jalan Demak Kudus Desa Bintoro, Kecamatan Demak, *Kamis (20/07/23)*.

Kegiatan pemberian materi Wawasan Kebangsaan dan PBB dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) bagi siswa baru yang dilakukan Babinsa Koramil 01/Demak di ruang kelas maupun di lapangan SMAN 2 Demak.



Kegiatan materi Wawasan Kebangsaan dan PBB diberikan sebelum proses belajar mengajar mulai aktif, dimana pengertian Wawasan Kebangsaan itu adalah cara pandang mengenai diri dan tanah airnya sebagai negara kepulauan dan sikap bangsa Indonesia terhadap diri dan lingkungannya. Pengetahuannya terhadap potensi Indonesia akan membangkitkan rasa kebanggaan dan kecintaannya terhadap bangsa sendiri.

Babinsa Sertu Eko mengatakan, pelaksanaan materi Wawasan Kebangsaan dan PBB diberikan kepada para siswa-siswi baru tentunya bertujuan agar tertanam jiwa disiplin, percaya diri dan membentuk karakter mereka sejak dini, sehingga dapat membentuk generasi bangsa yang berkualitas. "Pungkasnya.

Sementara itu di tempat Latihan PBB Serda Isroni menjelaskan, dengan adanya pelatihan PBB diharapkan para siswa siswi dapat mengerti maksud dan tujuan dari pelatihan PBB tersebut sehingga nantinya mampu menerapkannya di sekolah maupun di lingkungan tempat tinggal masing-masing.

Menurutnya, PBB juga memiliki manfaat yang sangat berguna bagi anak-anak sekolah yaitu melatih daya konsentrasi, mendorong belajar tentang solidaritas tim, belajar mendengar dan patuh serta belajar untuk diam dan mengatur emosi.



“Kita berikan materi PBB kepada siswa siswi baru dengan tujuan memberikan suatu latihan awal dalam membela negara, menanamkan rasa disiplin pada siswa, menumbuhkan rasa kebersamaan di antara teman,” jelas Serda Isroni.

“Semoga anak-anak semakin semangat dan termotivasi karena dilatih langsung oleh anggota TNI dari Koramil 01/Demak, dan bisa meningkatkan kedisiplinan kepada siswa kami,” pungkas Isroni.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak